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VERBALE n. 136 del 19/07/2021 Approvato in data 19/07/2021

Ordine del giorno prot. n. 78 del 29/06/2021
ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00 Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI
PRESENTI

Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Argiroffi Giulia P --- --- 10.15 11.08
Caronia M. Anna A --- --- ----- ----
Ferrara Fabrizio P --- --- 10.32 11.08
Gentile Milena P --- --- 10.23 11.08

Melluso Fausto P --- --- 10.15 11.08

Russo Girolamo P --- --- 10.15 11.08

Tantillo Giulio P 09.15 09.15 ---- -----

Il Consigliere Tantillo alle ore 09.15 constatata la mancanza del numero legale rinvia
la seduta al secondo appello.
Il Presidente alle ore 10.15 alla presenza dei Consiglieri Argiroffi, Melluso
constatato il numero legale dichiara aperta la seduta.
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni
dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta
conformità a quanto prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla
videoregistrazione della seduta odierna.

Argomenti da trattare
1. Comunicazioni del Presidente;
2. Approvazione del verbale odierno;
3. Varie ed eventuali.

La Commissione apre un dibattito in merito al Pef Tari e sulla necessità di trattarlo
in Consiglio Comunale
Alle ore 10.23 si attesta la presenza della Consigliera Gentile

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
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La Commissione discute in merito al programma di lavoro delle prossime sedute e
alla possibilità di esprimere parere a proposte di delibera inserite da tempo all’odg
della Commissione.
Alle ore 10.32 si attesta la presenza del Consigliere Ferrara
La Consigliera Argiroffi pone in video la convocazione del mese di luglio c.a. e
vengono evidenziate le proposte su cui si può esprimere parere.
Sul punto 1 inerente modifica all’art. 5 la Consigliera Argiroffi ritiene che si debba
stilare un documento che riporti il lavoro svolto e approfondito dalla Commissione
alla futura memoria.
Si prosegue l’esame delle proposte iscritte all’odg
La Consigliera Argiroffi ricorda della lottizzazione Genova a cui ancora l’Assessore
Di Dio non ha dato risposte ai quesiti posti
Il Presidente invita la segreteria a concordare nei prossimi giorni un incontro con
l’Assessore Di Dio per la trattazione dell’argomento.
Si discute sui disservizi degli uffici tecnici dovuti all’assenza del personale
La Consigliera Argiroffi chiede la possibilità di discutere anche dei disservizi su
menzionati  nella seduta in cui si tratterà la lottizzazione Genova.
La Consigliera Argiroffi chiede di affrontare nuovamente in commissione le
problematiche del ponte corleone e di avere un aggiornamento sul progetto della
greenway essendo stati trascorsi i termini della consegna.
Il Presidente ritiene più utile chiedere al Presidente del Consiglio di convocare una
seduta di consiglio comunale per la trattazione di tali argomenti alla presenza degli
Assessori e uffici e invita la Consigliera Argiroffi a stilare un elenco di problematiche
da discutere in Conferenza dei  Capigruppo per la programmazione.
Il Presidente invita la Segretaria a dare lettura del verbale odierno e porlo in
votazione per appello nominale, il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti
Alle ore 11.08  dichiara chiusa la seduta

La Segretaria Il Presidente
Anna Caronia Girolamo Russo
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